

志賀光法の政治信条

あなたの**声**を市政に!

すぐ会い!
すぐ聞き!
すぐ動く男!



市民の皆さんの笑顔に出会いたく4期16年間走り続けてきました。政治の原点は市民の皆さんの声を政治の場で実現することです。子どもたちや女性、高齢者、そして障がいのある人が輝きをもって安心して暮らせる街の実現こそ政治に携われるものの一番の仕事だと思います。宇部市の直面している課題に強い危機感をもって対応し、議員が本来果たすべき役割を全力で、確実に全うし宇部市を元気にします。

世の為、人の為、誠実に、そして真っ直ぐに!

宇部市を**元気**にします!

宇部市が**元気**

行財政改革・議会改革の推進
農林・水産業の振興、担い手の育成
地場産業の育成と雇用の創出
中山間地域の振興・創生



人が**元気**

芸術・文化・スポーツの振興
若者・女性、高齢者がいきいきと暮らせる街づくり
学力向上、豊かな心を育む教育の推進

まちが**元気**

災害に強い安心・安全な街づくり
コミュニティー・市民活動への支援強化
地元中小商工業・商店街への支援強化

志賀光法の活動



市内の高校で
薬物乱用防止教室の講師



平成25年山口・萩豪雨災害でのボランティア活動



毎年福島県から子ども達を招いて萩の見島で夏休み合宿を行っています



山口弁ラジオ体操で正しいラジオ体操の普及活動を行っています